Fête des Mères 2021

Avec Madame Cano adjointe aux affaires sociales, nous nous sommes rendus à l'Espérière, à la résidence Sainte Marie Madeleine et à l'EHPAD Aux 3 Tilleuls, pour offrir une Rose et souhaiter une bonne fête des Mères à toutes les résidentes, ainsi qu'au personnel.

C'est toujours un moment émouvant où on retrouve avec nostalgie des gens que l'on a connus il y a longtemps dans un autre cadre. Evoquer avec eux des souvenirs est toujours un moment de bonheur partagé.

Publié par Mr Decanis Alain, Maire de St Maximin sur sa page facebook le 30 mai 2021.

